



# La Universidad volverá a dejar vía libre a los centros para que adelanten el inicio del curso

Para los alumnos de primero, las clases de 2014-2015 comenzarán el día 22 de septiembre en toda Castilla y León

R.D.L. | SALAMANCA

El 22 de septiembre es la fecha fijada por las universidades públicas de Castilla y León para el inicio del próximo curso 2014-2015, al menos para todos los estudiantes de primer curso de grado. Así figura en la propuesta del calendario de actividades docentes debatida en el Consejo de Docencia y que pasará por el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca del próximo jueves.

La vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, mantiene el planteamiento del calendario de cursos pasados. La propuesta, por lo tanto, vuelve a dejar vía libre a las facultades y escuelas universitarias para que, en función de sus necesidades académicas, adelanten el inicio de la actividad lectiva del primer cuatrimestre para los alumnos a partir de segundo curso de grado. La propuesta fija desde el 1 al 18 de septiembre como periodo para la posible ampliación de la actividad lectiva.

Este curso 2013-2014, por primera vez, más de la mitad de los centros universitarios optaron por anticipar el inicio de las clases. En concreto, 15 de las 26 facultades y escuelas lo hicieron antes de la fecha oficial del 23 de septiembre. La Escuela de Enfermería de Ávila fue la más madrugadora, ya que empezó el curso el 2 de septiembre.

Según la propuesta que debatirá el Consejo de Gobierno, el 19 de septiembre se baraja como posible fecha para celebrar la sesión académica inaugural.

Además, se mantiene el doble

calendario, uno para grados, másteres y doctorados, y otro para titulaciones en extinción.

En el caso de las titulaciones

antiguas, lo más destacado es que se mantienen los exámenes extraordinarios del mes de septiembre.